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Estos días veo una y otra vez noticias de nuestros políticos  que disfrazan la realidad de
nuestro pueblo; inauguración de belenes, comidas de convivencia   etc. , pero hay una
de ellas que me ha dado por llamarla graciosa     Alfonso artínes fernández.-Se refiere a la
inauguración del nuevo terreno de La Dehesilla para la ubicación, de nuevo, del mercadillo
semanal  y en la que nuestra alcaldesa felicita a la empresa constructora  por la ejecución de la
obra, a la cual cada uno tendremos nuestra opinión de lo que se ha hecho.
   Menos mal que le pide disculpas a los vecinos por lo que han/hemos padecido durante la
ejecución de la obra, todo un detalle.          

    No sé que felicitación hay que darle a la empresa  constructora , supongo que habrán hecho
lo acordado y/o encomendado y punto, que para eso se les ha abonado, imagino, los
honorarios por tal labor , pero creo  , que esa felicitación debería de ser también reconocida y
compartida,   para esos obreros/as   que día a día y a temperaturas extremas han estado 
trabajando para hacer lo que se les han pedido, pero no, aqui el merito es de la constructora, y
de los políticos, el resto no cuenta.
     
    Que fácil es hacerte la foto ante los medios, darse la enhorabuena unos a otros a nivel
político, como si de héroes se tratara, pero caray, si están haciendo su  trabajo, que merito ni
merito.  Por eso digo ¿ quién se acuerda alguna vez de los que han estado en el tajo ?.
     
    Si esto lo trasladamos a la empresa privada, si lo haces bien sigues trabajando, pero si lo
haces mal y tienes suerte de que te den una oportunidad podrás seguir en la misma empresa,
en tu mismo cargo, pero como te equivoques de nuevo  o no hagas las cosas bien , serás 
probablemente despedido, aunque hoy en dia, por lo general, sucede esto aunque lo hagas
bien.
     
    Haber quién despide a los políticos, al parecer, ellos siempre lo hacen bien, sí , somos
nosotros los ciudadanos los que les damos el despido en las urnas cada cuatro años si no lo
han hecho bien, pero antes son intocables,  ojalá nosotros, los no politicos nos dieran la
oportunidad de tener una seguridad laboral de cuatro años, lo hagamos bien o no, y si lo
hacemos bien poder seguir, con mucha suerte, trabajando más tiempo.
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